
平成２９年度第１回デイサービスセンターしいの木運営推進会議議事録（要旨） 

 

１ 開催日時  平成２９年１０月２７日（金）午後２時３０分から午後３時１５分まで 

 

２ 開催場所  豊山町総合福祉センターしいの木 ２階 ラウンジ 

 

３ 出席者 

（１） 利用者の家族代表         水野 美代子 様 

    地域の住民代表（諏訪自治会長）  大野  孝司 様 

    同上      （民生協議会会長） 中西  正司 様 

    豊山町の代表（役場福祉次長）   堀尾  政美 様 

    同上               長友  妙子 様 

（２） 事務局 

事務局長             堀場  昇  

主任チーフ兼生活相談員       寺村 照子 

生活相談員             岩田 泰子 

 

４ 議題 

 報告事項 

（１） 構成員について 

（２） 利用者状況報告について 

（３） 職員配置について 

（４） サービス内容（１日の流れについて） 

（５） 行事報告について 

（６） 職員研修について 

 

５ 資料 

   ・平成２９年度第１回デイサービスセンターしいの木運営推進会議次第 

   ・平成２９年度デイサービスセンターしいの木活動状況報告書 

① 構成員について 

② 利用者状況報告（平成２９年１０月１月現在） 

③ 職員配置 

   ・デイサービスセンターしいの木 案内チラシ 

   ・平成２９年度行事及びレクリエーション報告書 

   ・研修予定及び実施表 

 

６ 事務局長あいさつ 

  この運営推進会議は、デイサービスセンターしいの木が、事業所の運営にあたって、

地域住民と連携や協力を行うなど地域との交流を図り、地域に開かれたものとするこ

とを目的とした会議となっている。 

そのため、運営推進会議の構成員は、この地域の住民代表、利用者のご家族の代表、

そして豊山町の職員にお願いをした。 

ついては、デイサービスセンターしいの木の活動状況を報告するので、忌憚のない 

意見、評価、助言、要望をいただきたい。 

 

 



 

７ 議事 

【事務局】次第にそって、資料に基づき一括説明 

 

【質問事項】 

 バイオリン等、ボランティアは募集するのですか。 

⇒ 長年来て下さるボランティアさんや一度来て下さると、また声をかけてくださった

り、紹介していただいたりで今はお願いしているので、あえて募集はしていません。 

 デイサービスの登録人数が２８名で、曜日別利用者数が１６名や１８名で違うのはな

ぜか。 

⇒ 一日の利用定員が１８名となっているためです。介護度によって利用回数が制限さ

れること、また、利用者の希望で曜日によって違うサービスを受けられていている

方もいます。そこで、一日の利用定員が上回らないように曜日を変えて割り振りを

お願いすることもあります。 

 秋祭り行事に金魚すくいと書いてあるが、本物の金魚すくいをやったのか。 

⇒ プラスチックでできた金魚をすくってもらいました。 

 音楽療法とはどんなことをやっているのか。 

⇒ 季節の歌を歌ったり、楽器の演奏、簡単なゲーム等、資格を持った先生の指導の下

で音楽を楽しんでいただいています。 

 送迎車は何回行っているのか 

⇒ １０人乗りのワゴン車で２回、軽自動車で２回行っています。利用人数に応じて１

回の場合もあります。 

 定員１８名ということで利用を断ることもあるのか。 

 ⇒ 定員がいっぱいの場合はお断りすることもあります。介護度によって利用できる回

数が違うので、状況に応じて空いている曜日に変えていただいたり、利用の回数を

決めています。 

 職員の勤務体制は。 

⇒ 週４０時間と３０時間、１５時間の非常勤と常勤の職員が８名います。 

 ８時３０分～１７時１５分間で時差勤務を組んでいます。 

 地域包括支援センターは何処にありますか。 

⇒保健センターの中にあります。 

 直接デイサービスとは関係ありませんが、一般入浴はどれぐらい利用されていますか。 

⇒ 日によって違いますが、一日５名ぐらいの人が利用されています。 

  来る人はだいたい決まっています。無料で利用していただけます。 

  しいの木以外にも、ひまわり、さざんかでも利用していただけますが、時間が決ま 

っています。 

 

【要望事項】 

◆ デイサービスを利用するようになってからかなり状態が改善された。家にいるより外

に出て話したり身体を動かしたりすることがとてもいいことだとわかった。 

デイサービスで色々助けてもらってありがたい。近所で利用したい方がみえたら教え

てあげたい。 

 ⇒ 個々の状態をしっかり把握しながらよりよい介護ができるようにスタッフ一同努め

てまいります。サロン活動等もあるので是非参加してみてください。 

 

◆ 以前伝達の行き違いがあり、迷惑をかけたことがありました。 



  デイサービス直通の電話があるといいのでは。 

 ⇒現場で動いているとなかなか電話に出れない現状があり、今は事務所を通しての電話 

になっています。再度現場と相談して検討してみます。 

◆ 研修実施表を見たところ、スタッフが交代して講師となり内部研修が行われている。 

外部の研修では聞くだけになってしまう研修が多いが、こうやって内部でやることに

より、個々の勉強や意識が高まると思うので、とてもいいことをされていると思う。 

続けてください。 

⇒ 研修内容等考慮しながら、続けていきます。 

 

８ その他 

  次回の日程について、事務局から３月頃を予定している旨を伝達 

  具体的に決めておいたほうが予定がとりやすいのではという意見があり、 

  次回は平成３０年３月９日（金）午後２時３０分～行うことを決定する。 


